

沖水中学校 便り

令和4年 11月 ②

鑑賞教室

春風亭三朝さんと丸一仙三さんのサイン→



教育目標 『自他共栄』

感謝の心と自他を大切にすることをもち、

たくましく生きる生徒の育成

OTel 38-1335 FAX 38-6760

Ohttps://cms.miyazaki-c.ed.jp/4307/



2022年度の前半を振り返る②

前回の沖水中学校便りでは、2022年度のこれまでを振り返り、1、2年生の『良くなっていると感じる点』と『課題』について紹介しました。今回は、3学年の“2022年度の前半戦”について、学年主任の有菌先生の声を紹介します。

本年度、3年生は、希望する進路を実現するために、これまで以上に学習に意欲的に取り組むことが求められながらも、夏の中学校総合体育大会・校内の体育大会・文化祭と各行事に最上級として立派に沖水中を率いてくれたと思います。特に文化祭の学年劇『魔法をすてたマジヨリン』では、当日の上演に向けて、総合的な学習の時間を活用して、各役割の取り組み・演者の表現力が日を追うごとに向上し、また仲間との団結力が増していきました。上演当日では、生徒たちが劇を通して伝えたいメッセージをしっかりと伝えることができ、3年生全員が仲間と協力して一つのことを創り上げることのお大切さを実感し、劇を通してかけがえのない時間を過ごすことが出来ました。

入試に向けて、さらに団結力を発揮しながら、困難に立ち向かって全員が志望校合格を果たし、お互いに祝福し合える3月を迎えてほしいと願っています。

2022年度の後半戦、1・2年生は、これからの沖水中学校を支える一人としての自覚を持ち、3年生は進路実現に向けて、日々の活動に励んでもらいたいと思います。

いつもありがとうございます！！～中学校生活をサポートして下さる皆様



沖水中学校には、私たちの活動をサポートして下さる方々がたくさんいらっしゃいます。

本校の学校運営協議会の環境支援活動としてフラワーサポート(高齢者クラブ)があります。毎年、季節ごとに花壇を整備していただいておりますが、花を植えるだけでなく、きれいな花が咲くように草取り(グリーンサポート)などもしていただいております。今年も夏には大輪のひまわり、秋には可愛らしいミニひまわりが校内を彩りました。また、学習支援活動として、1年生の調理実習の時には、サポートに入っております。他にも、水曜日には、生徒たちの下校の見守りをして下さるなど、沖水中学校はたくさんの方々を支えられています。大変ありがたく感謝申し上げます。



10、11月と、自転車に乗っていた本校生徒の事故が3件発生しました。その内2件は、自動車との接触事故でした。いずれも自転車が進んでいた道路が優先とされる場所でしたが、自動車が確認不十分のまま進入してきたり、運転手からは自転車が死角になっていたりで事故が起きています。自分がルールを守っていても、事故が起きてしまうことがあることを再認識して、十分な安全確認をするようご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。

自転車事故が発生しています。

10、11月と、自転車に乗っていた本校生徒の事故が3件発生しました。その内2件は、自動車との接触事故でした。いずれも自転車が進んでいた道路が優先とされる場所でしたが、自動車が確認不十分のまま進入してきたり、運転手からは自転車が死角になっていたりで事故が起きています。自分がルールを守っていても、事故が起きてしまうことがあることを再認識して、十分な安全確認をするようご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。

自転車盗難被害が増加中です。

県警察本部から、自転車の盗難被害が増加中だというお知らせがありました。沖水中学校では盗難の被害はありませんが、県下では、中学生と高校生が被害者となることが多いようです。そこで、次のようなことに気をつけてください。

生徒のみなさんへ

自宅や学校でも必ず施錠しましょう。
駅や商業施設では、特に注意してください。
※二重ロックならなお安全です。

保護者の皆様へ

施錠について指導・見届け
鍵の状態(壊れていないか等)の確認と整備
“防犯登録”と『保険』の加入状況確認と対応

安心・安全に自転車を利用できるように、ご指導のほどよろしくお願いいたします。